

Liebe B....., liebe I.....,

vor einigen Wochen habt Ihr mir geschrieben, doch erst jetzt sind Eure Briefe angekommen –
Auflagen zum Check über KA.

Da es im wesentlichen um dasselbe Thema geht, erlaube ich mir, mittels Durschschlag Euch beiden
gleichzeitig zu schreiben.

Herzlichen Dank für Eure Gedanken, auch das Organisieren von Mahnwachen – es soll immer als
friedlich und gewaltfrei vonstatten gehen.

Zu all meinen zahlreichen Ansprachen in Sachen verfehlter Corona- und Impfpolitik mit den
schrecklichen Folgen an körperlicher, sozialer und psychischer Gesundheitsschädigung darf ich,
dürfen wir alle unverändert stehen. Langsam gräbt sich die Wahrheit ans Licht und die sogenannten
Verschwörungstheorien fallen in sich zusammen. Leider ist vieles von dem wahr geworden, was
sich vorher schon als evident angekündigt hat.

Ob in Berlin oder in Bayern und Baden-Württemberg, die Menschen brauchen Zuversicht und eine
Perspektive, dass nun die juristische Aufarbeitung beginnt wegen Vergehen an der Menschlichkeit
und das wird jetzt kommen.

Unser Parlament hat am 21.04.23 im Reichstag heftig debattiert über die falsche Regierungspolitik
(in PHÖNIX abzugreifen) bis hin zum geforderten Rücktritt von Lauterbach. So muss das öffentlich
+ juristisch aufgearbeitet werden!

Auch in Sachen Aufklärung und Dokumentation der bestialischen Verbrechen bezüglich satanischer
und ritueller Pädophilie sind wir weit gekommen. Insofern habe ich meinen Part an dieser
schrecklichen Aufgabe zu einem Gutteil erfüllt und kann beruhigt gehen.

Wie es bei der Kirche viele Jahre, ja Jahrzehnte gedauert hat, das pädophile Treiben aufzudecken
und nachzuweisen, so wird das eben auch bei dieser gruseligen Form der Pädophilie wohl noch
etwas dauern. Doch die Grundlagen, um dieses Lügengebäude zum Einsturz zu bringen sind gelegt.
Lest dazu "Der Fall Nathalie" und "Ich Rede!". Es geht bei all dem denn auch nicht um meine
Person, um den Max, sondern dass die Sache weiter vorangetrieben wird – dafür gibt es andere.

Verteidiger: Ralf Dalla Fini, Deidesheim, + Alois Fuggenthaler, Zwiesel – Ronny und Janko haben
die Kontaktdaten.

Körperlich halte ich schon noch a bisser'l durch, bin Merndl' gfuodad, auch als alter Soldat. Doch
unter lebensunwürdigen Bedingungen mit fast kompletter Isolation und einem etlichen Wochen
dauernden Schriftverkehr, auch zu meinen Verteidigern, gibt es nix mehr, was mich hier halten
könnte. Wir haben zusammen viel erreicht, es ist alles dokumentiert und reicht zur Aburteilung
eines Spahn, Lauterbach, Wieler, Drostens und sonstige Entourage.

Mit herzlichen Grüßen, Max

“Der Preis des Glücks ist die Freiheit, und der Preis der Freiheit ist der Mut.“ PERIKLES
- nicht alle können bzw. müssen an der Front stehen, das ist die Aufgabe des Kriegers, also meine.

Könnt Ihr gerne so an Eure Freunde und in die Öffentlichkeit weitergeben.

Liebe Grüße auch an Ihren Mann + alle die mich kennen. Lasst Euch nicht entmutigen, kämpft weiter für unsere Kinder + eine bessere Gesellschaft!